

## 学校訓「凡事徹底·脚下照顧」 挨拶で みんなの笑顔も 日本ー

# 中だより

令和5年2・3月号



【学校教育目標】「知・徳・体」の調和がとれた未知の状況に対応できる生徒の育成

検索 神崎中

## 第 76 回卒業証書授与式 〜新たな旅立ち〜

3月9日(木)第76回卒業証書授与式が挙行されました。卒業生35名一人一人が思いを込め て立派に式に臨むことができました。特に卒業式歌合唱は、心を込めた歌声が体育館に響き渡り 感動のひとときでした。卒業生の皆さん、新たなスタート、御活躍を心から応援しています。







| 校歌斉唱「朋よ学ばん 心ひとつに♪」



「朋よ鍛えん 生命はつらつ♪」 「朋よ磨かん 気高き心♪」



【卒業証書授与】心を込めて授与しました。



授与後に振り返り、卒業証書の披露





最後の授与生徒(第7179号) 在校生、立派な態度で式に臨んでいます



【校長式辞】

◇新しい旅立ちの門出にあたり、車椅子テニスで東京パラリンピック金メダリスト「国枝 慎吾」選手の話を紹介します。9歳の頃、脊髄腫瘍を発病、下半身が麻痺し、車いす生 活を送ることになりました。小学校6年生のとき、車椅子テニスと出会い、不断の努力 で世界のトップになり「**オレは最強だ!**」が有名な言葉です。しかし、実際は弱気にな ることが多く、いつも自分の心に負けそうだったそうです。そんなとき、鏡の前で「オレは最強だ!」と何度も強気の言葉を言い聞かせ、更に勝利のガッツポーズをする自分 の姿を思い描いたそうです。国枝選手の強さの秘訣は**、意図的に自己暗示**をかけること なのです。「自分ならできる、自分ならできる」英語でも「I can do it、I can do it」 と言い聞かせたそうです。

◇アメリカの心理学研究で、人間が思考する約8割は不安でネガティブな思考をしている という説があります。もともと人間はマイナス思考になりがちなのです。だからこそ、 うまくいかないとき、不安に押しつぶされそうなとき、心が折れそうなときこそ、根拠 のない自信でよいので、プラスの言葉・前向きな言葉を自分に言い聞かせてください。 きっとよい方向に向かっていくはずです。<mark>言葉の力を信じて</mark>頑張っていってください。



【教育委員会告辞】 神崎町教育長 小川 泰求 様

- ◇誕生から百年間の人生を歩む時間は876,000時間、そのうち中学校3年間は約26,280時間、人生のたかが3%ですが、「されど3%」になったことは、皆さんの今日の表情が物語っています。「されど3%」で学んだこと、出会った人、手に入れた思い、育てた心を生かして、85万時間を力強く生きていってください。
- ◇頭と心に蓄えた成長のエネルギーは、「ある日」を境に爆発し、急激な成長を見せます。卒業式は、その「ある日」の役割を果たします。「過去と未来」が交錯する場、「反省と決意」が心に満ちたときこそが「ある日」であり、これこそが卒業式の最大の意義だと思います。



【来賓祝辞】 神崎町長 椿 等 様

- ◇「凡事徹底・脚下照顧」の精神と「夢と目標をもち、あきらめないで挑戦し、感謝の気持ち」を持ち続ければ、必ず明るい前途が拓かれます。
- ◇本町では、発酵をテーマにまちづくりを進めています。発酵しておいしい食品ができるように、人間もいろいろな人と交じり合って人格を磨いていきます。5月には発酵マラソン大会、10月には発酵スポーツフェスタ、3月には酒蔵まつりなど、皆さんも楽しみにしていてください。
- ◇皆さんは、将来を担う**希望の星**です。それぞれが描く将来像の実現に向かって、**常に前向きな姿勢**で臨み、大きく花開くことを心より期待しています。



【卒業記念品贈呈】神崎町から卒業生へ 多機能ボールペンが贈呈されました。



【在校生送辞】卒業生への思い出 と感謝が伝えられました。



3年間の様々な出来事が思い出され ます。密度の濃い3年間でした!



- ◇卒業生を代表して、この場を借りて三つの感謝の気持ちをお伝えします。 一つ目は3年間を共にした仲間への感謝、二つ目は先生方への感謝、三つ目は保護者への感謝です。
- ◇在校生の皆さん、辛いことや苦しいこともあると思います。でも、諦めないでください。一番辛いことは、後悔することです。消極的な失敗よりも積極的な失敗の方が価値のあることだと思います。そして、また頑張ろうと思えます。是非、色々なことに挑戦してください。
- ◇私の母校、神崎中学校を誇りに思い、これから訪れるどんな試練にも乗り越 えていく強い決意で頑張っていきたいと思います。









『さよなら友よ、旅立ちの日に、大地讃頌』





## 3年生を送る会 ~先輩たちに思いを込めて~

3月2日(木)、神崎ふれあいプラザを会場に3年生を送る会が行われました。吹奏楽部の発表や 学年別に準備してきた発表に、3年生は楽しいひとときを過ごしました。保護者の皆様も参観し、 子供たちの豊かな表情を見る機会となりました。







1年生の発表 『セネハス王子の日常』







頑張った後は、とてもよい表情です!



















**第2回学校評議員会** 2月14日(火)第2回学校評議員会が開催され、学校評議員と 町教育委員会の皆様に授業を参観していただきました。学校評議員3名の皆様(長谷 芳幸 様、 椿 真寿男 様、字井 ひさ江 様) は年度末で任期3年になりますが、今まで神崎中学校の教育活動 に対して貴重な御意見をいただき、本当にありがとうございました。



【1年A組】数学 図形の学習



【2年A組】社会 調べ学習発表



【2年B組】音楽 パート練習

#### あいさつ運動 挨拶は人より先に 自分から!

毎月1日の朝は、神崎町内小学校と神崎中学校合同の『あいさつ運動』が行われています。 神崎中学校は、生徒会本部、評議員を中心に校門等で声掛けをしています。生徒の皆さん、元気 で気持ちの良い挨拶を心掛けていきましょう。



令和4年度生徒会 挨拶標語

「挨拶で みんなの笑顔も 日本一」

あ・・・相手より先に!

い・・・いつも明るく!

さ・・・さわやかに!

つ・・・続けよう!





### **皆勤賞!** ※無欠席、無遅刻、無早退

【9カ年皆勤賞】伊東 愛美さん、北﨑 花奈さん、宮ケ崎由衣さん

三浦 果樹さん、渡辺ひよりさん

【3カ年皆勤賞】大友 理央さん、仲野 輝さん、根本 航拓さん

~ 心身の健康第一 素晴らしいです!~



## 神崎地区社会福祉協議会から寄贈

3日10日(金)神崎地区社会福祉協議会長の髙橋様が御来校され、神崎中学校の教育活動に 役立ててほしいとデジタルタイマーを寄贈していただきました。大切に使わせていただきます。





デジタルタイマ

【生徒会長からお礼の言葉】 「授業中、課題に取り組むときや 話合いの際に、このタイマーを使 い、更なる学力向上や集中力の継 続に努めていきたいです!」

年度末異動について 令和4年度末定期異動によって、5名の先生方が異動することになり ました。今まで神崎中学校ために御尽力いただき、本当にありがとうございました。新天地での御 多幸と御活躍をお祈りしています。

松下 和彦 教頭・・・・香取市立佐原第五中学校へ

桂 先生・・・・香取市立佐原中学校へ 宮本

五木田尚也 先生・・・・四街道市立旭中学校へ

吉川 祐子 先生・・・・香取市立栗源中学校へ

隆雄 先生・・・・新規採用教員指導(香取市内中学校) 森



## 【今後の予定】

3月28日(火)離任式

4月 6日(木)着任式、始業式

7日(金)入学式 ※10日(月)小学校入学式

12日(水)避難訓練、新入生歓迎会

18日(火)全国学力学習状況調査(国・数・英)

20日(木) PTA総会、PTA合同委員会

23日(日)~25日(火)3年生修学旅行~石川県金沢方面~※26日(水)振休

23日(日)~24日(月)2年生宿泊体験学習~山梨県河口湖方面~※25日(火)振休

24日(月)1年生校外学習~行き先未定~

28日(金)町PTA連絡協議会総会